

Con el Rey o contra el Rey


 Patio de columnas
 Gabriel Araceli

LO MAS LEÍDO

Antonio Martín, gitano y cabo de la Guardia Civil: "Nuestro pueblo lidera el..."

Exclusiva

Las imágenes del Aeropuerto de Barajas podrían desvelar el presunto...

Nuevo escándalo del 'Delcygate': Interceptan 932 kilos de oro venezolano con...

Fuga de guardias civiles del frente diario: Piden un cambio de puesto por la...

El negocio de los menores tutelados en España: 50.000 niños a 4.000 euros al...



Indalecio Prieto, en el centro, con la mano en el pecho.



19 de febrero de 2020

Señores, ante el Manifiesto que las fuerzas políticas independentistas, soberanistas y republicanas hicieron público el pasado 3 de febrero en el que abierta y frontalmente se ponían frente al Rey y la Monarquía, ante la ambigua (por no decir claudicante y humillante) postura que ha adoptado el actual Presidente del Gobierno y ante el grave momento político que vive España (sin duda el más crítico desde que vivimos en Democracia)... ya no caben los silencios del miedo, de la indiferencia o la cobardía.



[Quiénes somos](#) [Política de privacidad](#) [Política de cookies](#) [Aviso legal](#)

Oficina central: Glorieta de Cuatro Caminos número 6 planta sexta despacho 10, 28020, Madrid.

Tel: 91 539 63 95 | [Contactar](#)

Copyright © El Cierre Digital 2018, S.L. Derechos reservados. España.

